

LA Vie au Grand Air

HUITIEME ANNEE

Prix : 25 frs

Abonnem. 1 an: 200 fr.

V.G.A. ST-MAUR

JUIN-JUILLET 1957

N° 6 et 7

Chèques Postaux 552 70 PARIS 25, avenue Emile Zola - Saint-Maur (Seine) Téléphone : GRAVelle 44-24

LE BILLET DE...

EMILE CHAMPROUX

A l'approche des vacances, je vais vous parler de l'auto-stop.

Courbé sur une carte routière, Claude additionnait des kilomètres, quand Francis poussa la porte du bureau :

— Je te déranges ?

— Pas le moins du monde ! Tu vois, j'étais en train de préparer mon prochain voyage.

— Où comptes-tu aller cette année ?... En Espagne !...

Le visiteur émit un sifflement d'admiration.

— Tu en as de la veine, l'Espagne, c'est un de mes rêves. j'ai toujours eu envie d'aller passer mes vacances dans ce pays-là. Mais, malheureusement, mes moyens ne me permettent pas d'aller si loin.

Claude haussa les épaules.

— Oh ! tu sais, mon petit vieux, avec l'auto-stop, il n'y a plus de distances !

— Avec quoi ?

— Avec l'auto-stop ! Tu ne connais pas ce mode de transport ?

— Non, qu'est-ce que c'est ?

— Un système tout ce qu'il y a de simple et de pratique !... Tu t'équipes comme si tu devais marcher jusqu'au bout du monde : un short, de grosses godasses, un rucksack et un ciré... Puis tu te planques au bord de la route et tu fais signe à la première voiture qui va dans la direction que tu as choisie... Auto-stop !

Neuf fois sur dix, le conducteur file sans s'inquiéter de toi. Mais le dixième, il s'arrête ; tu lui racon-

tes un bobard quelconque et il te fais monter dans sa voiture...

A toi de te débrouiller pour qu'il te dépose le plus loin possible... Tu n'as plus qu'à recommencer. Je connais un type qui est allé comme ça, de relais en relais, jusqu'à Constantinople.

— Tu l'as déjà essayée toi, cette combine ?

— Oui. Mais sur de petits parcours. J'ai visité

ATHLETISME

DIMANCHE 21 JUILLET 1957

A 14 HEURES

au Stade Municipal A.-Chéron de SAINT-MAUR

GRANDE RÉUNION D'ATHLÉTISME

dotée du

CHALLENGE DE LA VILLE DE SAINT-MAUR

ouvert aux seniors 2^e et 3^e catégories L.I.F.A. et clubs de province.

Les épreuves sont les suivantes :

Courses : 100 m., 200 m., 800m., 1.500 m., 3.000 m.

Concours : Poids, sauts en longueur et en hauteur.

Relais : 4X100 m.

Tenant du challenge : Colombes-Sports.

Dieppe, et puis Le Mans, une autre fois... j'aurais pu aller plus loin. remarque, si j'avais eu plus de temps devant moi. Ce qu'il faut, évidemment, c'est de ne pas être pressé, parce que le conducteur, quelquefois, vous fait faire des détours.

Je me souviens, par exemple, que pour aller au Mans, nous sommes passés par Mortagne. Le type que j'avais arrêté à la sortie d'Antony devait se rendre à un enterrement de ce côté-là, et j'ai roulé presque tout le temps avec une immense couronne de fleurs sur les genoux. On ne peut pas voyager toujours en pullmann, ce sont les petits inconvénients du métier.

— Et cela ne t'ennuierait pas de me prendre avec toi ?

— Au contraire ! A deux c'est toujours plus gai ! Et puis on équilibre le fond de la voiture. Il y a des conducteurs qui préfèrent ça.

*
**

Debout, coude à coude, auprès d'une borne kilométrique, les deux piétons maudissaient cet après-midi là l'égoïsme des gens repus qui passaient devant eux, à toute vitesse, sans avoir pitié de leurs appels.

A l'aube, une torpédo poussive les avait chargés à la porte de Vincennes et déposés cent cinquante kilomètres plus loin. Un marchand de camemberts les avait ensuite véhiculés jusqu'à ce que, vaincus par l'asphyxie, les deux jeunes gens lui eussent demandé, comme une faveur suprême, de les déposer au bord de la route. Et maintenant, Claude et Francis attendaient avec impatience l'apparition d'un équipage secourable en dévorant quelques bons biscuits.

Ce fut sous les espèces d'une conduite intérieure, quatre places, que le destin propice se manifesta, et, dès que les adeptes de l'auto-stop eurent levé la main, le conducteur freina.

Une exquise créature, ambrée par le soleil de juin, était assise à son côté et, au premier mot de Claude, le propriétaire de la voiture acquiesça.

— Mais certainement ! Nous ne demandons pas mieux que de vous prendre... Dans quelle direction allez-vous ?

— Du côté des Pyrénées.

— Eh bien ! Alors montez, c'est justement notre chemin.

Le conducteur avait décidé de faire halte dans une de ces hostelleries qu'un trio d'étoiles signale dans les guides à l'attention des connaisseurs.

L'heure du dîner groupa les quatre voyageurs autour d'un certain coq au vin qui entraîna la commande immédiate d'une bouteille de Corton 1953 que les convives savourèrent de la langue et du nez,

au creux de leurs grands verres. Et quand Claude, après une prodigieuse crème au caramel, demanda l'addition pour deux, le propriétaire de la voiture étendit sa main puissante et décréta avec autorité :

— Jamais de la vie mon cher ! On va tout mettre sur la même note. J'y tiens absolument.

Un vieux marc doré comme une coquille d'amande sèche, et un cigare en forme de torpille couronnèrent ce festin.

Puis le couple se retira et les jeunes gens gagnèrent à leur tour le cabinet à deux lits qu'ils avaient loué au second étage de l'auberge.

*
**

Claude et Francis achevaient de boucler leurs rucksacks le lendemain matin, lorsqu'une main légère frappa à la porte de la chambre.

— Entrez !

Une servante apparut et présenta un papier blanc sur un plateau.

— Qu'est-ce que c'est ? demanda Claude.

— La note, Monsieur.

Le jeune homme jeta un regard inquiet sur le papier et son visage se rasséréna aussitôt.

— C'est bien ce que je pensais. Il y a erreur, la note est pour quatre. Je vais aller la repasser à qui de droit.

Le propriétaire de la voiture était fort occupée à jauger l'huile du moteur et sa compagne arrimait les bagages dans le coffre de la voiture, quand l' amateur d'auto-stop les rejoignit dans le garage.

A la vue de Claude, tous deux eurent un sourire charmant.

— Vous avez bien dormi ? Vous vous sentez en forme ?

— Oui, mais je vous signale une petite erreur, on nous a présenté la note.

— Quelle note ?

— La note de l'hôtel.

— Eh bien ! vous n'avez qu'à la régler.

— Pardon, protesta Claude ; c'est vous que cela regarde. Vous avez demandé, hier soir, que l'on mette tout sur la même note.

— En effet, sur la vôtre !

Et le conducteur ajouta, en boutonnant ses gants :

— Vous comprenez, mon cher, nous avons une voiture, mais pas d'argent. Alors, avec quelques amis, nous avons inventé une nouvelle méthode pour voyager à l'œil. Nous chargeons dans notre auto tous les passants qui nous font signe sur la route, et à l'étape, nous leur laissons le soin de payer l'addition. C'est ce que nous appelons faire du piéton-stop !

C'est d'un rendement excellent. Je connais un type qui est allé, comme ça, de relais en relais jusqu'à Constantinople.

Emile CHAMPROUX.

ATHLETISME

Championnat Interclubs

Bonnes performances de
SCHLEGEL, ANDRIOLO et FAYT
de la V.G.A.

Le 26 mai 1957
Stade Félix-Eboué

COUPE DE L'OPERA-CLUB
organisée par le S.C.U.F.

De nombreuses défections ont fait perdre à la V.G.A. (Saint-Maur la première place de ce championnat. Nous avons noté parmi les absents, les frères Kériver, Philippe, Biet, Bontempelli et Leroy pour n'en citer que les meilleurs. Ce fût dommage, pour les athlètes présents qui ont tous lutté avec un cœur admirable, parmi ceux-ci en particulier Schlegel, Andriolo et Fayt.

Malgré tout, ce fût quand même une bonne journée pour l'athlétisme saint-maurien.

H. FONNE.

RESULTATS

100 m. — 2. Schlegel, 11" 3/10.
400 m. — 11. Meltzeim, 1' 2" 9/10.
800 m. — 8. Saint-Martin, 2' 15".
1.500 m. — 3. Fayt, 4' 28".
5.000 m. — 6. Moritz, 17' 7".
200 m. haies. — 4. Andriolo, 29" 1/10.
Longueur. — 3. Arnault, 5 m. 41.
Poids. — 11. Payebien, 7 m. 50.
Javelot. — 8. Charles, 33 m. 30.
Disque. — 6. Gilles, 28 m.
Relais 4x200 m. — 7. V.G.A. Saint-Maur, 1' 40" 9/10 (Andriolo, Charles, Fayt, Schlegel).
Classement. — 1. Corbeil, 142 pts ; 2. C.P. Montrouge, 140 pts ; 7. V.G.A. Saint-Maur, 101 pts.

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE
— INDUSTRIE ET BATIMENT —
Installation - Réparation - Entretien

V. GIRARD

Magasin de Vente
102, Boulevard de Créteil
SAINT-MAUR (Seine)

Tél. GRAVelle 17-94

Juniors

100 m. — 5. Connau (en série), 12" 2/10.

1.000 m. — 9. Méleret.

Poids. — 4. Connau, 10 m. 08.

Hauteur. — 9. Méleret, 1 m. 30.

Seniors

200 m. — 3. Schlegel (en finale), 24" 6/10.

400 m. — 4. Biet (en finale), 57" 8/10 ; 5. Fayt (en finale) 58" 2/10, (en série) 57" 4/10.

1.500 m. — 3. Moritz ; 7. Philippe.

Hauteur. — 2. Castanet, 1 m. 60 ; 8. Biet, 1 m. 35.

Longueur. — 5. Castanet, 5 m. 36 ; 8. Schlegel, 5 m. 15.

Poids. — 12. Biet, 8 m. 42 ; 14. Schlegel, 8 m. 25.

Relais. — 4. V.G.A.

Dimanche 2 juin 1957

Critériums de l'Île-de-France
3^e catégorie

SCHLEGEL (100 m.)
et KERIVEN B. (hauteur)

qualifiés pour les championnats
2^e catégorie

Lors des critères de 3^e catégorie de la L.I.F.A., disputés au stade Géo-André, deux de nos athlètes se sont qualifiés pour les championnats de 2^e catégorie.

Schlegel réalisant 11" 7/10 au 100 m. et Kériver B. avec 1 m. 75 en hauteur se sont particulièrement distingués.

Leroy (56" 3/10) et Biet (55" 5/10) au 400 m. furent éliminés.

Bouygues (18' 23" 8/10) au 5.000 m. et Muller (9 m. 80) au poids furent également évincés pour les finales.

Notre seul cadet présent, Verbregh, a réalisé 3' 10" au 1.000 m.

Au critérium minimes, disputé le même jour au stade de Kléber-Colombes à Colombes, nos minimes Baumgarth (7" 8/10 au 60 m. et 1 m. 50 en hauteur) ainsi que Coquerel (1' 41" 4/10 au 600 m.) se qualifièrent pour les finales.

Benoit (1' 53" 3/10) et Fonné F. (1' 56" 6/10) au 600 m. et 7 m. 99 au poids ainsi que Dubois (24 m. 35 au javelot) et 4 m. 48 en longueur furent éliminés de cette journée.

CAROSSERIE AUTOMOBILE
Luxe et Commerce

CHAPPEE Frères & GESSALIN

Spécialité matière plastique polyester

15, BOULEVARD DES CORNEILLES - SAINT-MAUR (Seine)

Téléphone : GRAVelle 15-20

CUISINIER — GLACIER — CONFISEUR

G. Mazzet

Pâtissier - Traiteur

Médaille d'Argent — Exposition Gastronomique Grand-Palais 1931

2, Avenue de la Mairie, PARC-SAINT-MAUR

GRAVelle 00-95

ATHLETISME (Suite)

Le 9 juin 1957

LE STADE FRANÇAIS
enlève le Challenge de l'Avenir
(juniors)

et le C.A. FONTENAY
celui de l'Encouragement (cadets)
devant la V.G.A. Saint-Maur

La réunion d'athlétisme organisée au stade municipal A.-Chéron par la V.G.A. et le concours de la Municipalité de St-Maur, a obtenu un beau succès. Une centaine d'athlètes participèrent aux différentes épreuves et malgré que les performances furent de classe moyenne, la lutte pour les premières places fut âprement disputée.

Comme à l'habitude, de beaux prix offerts par la Municipalité récompensèrent les lauréats des différentes épreuves et nous remercions ici encore une fois la Municipalité tout entière pour l'effort qu'elle réalise pour aboutir à encourager l'athlétisme qui, hélas! est de plus en plus abandonné par nos jeunes et notre public.

H. FONNE.

RESULTATS

Juniors

100 m. — 1. Romarin (Stade), 11'' 4/10; 2. Odic (C.A. Fontenay); 3. Maze (Stade); 4. Asselineau (C.A. Fontenay); 5. Cure (Chelles).

400 m. — 1. Christiaen (Stade), 53'' 1/10; 2. Asselineau (C.A. Fontenay); 3. Grosjean (Stade).

800 m. — 1. Provost (Stade), 2' 11'' 5/10; 2. Thualagant (C.A. Fontenay), 2' 12''; 3. Ringuet (Chelles), 2' 18'' 6/10; 4. Rey (Stade).

1.500 m. — 1. Saulais (Stade), 4' 32'' 5/10; 2. Favard (C.A. Fontenay), 4' 40''; 3. Chauland (Stade), 4' 43''.

3.000 m. — 1. Houitte (C.A. Fontenay), 10' 21'' 4/10; 2. Wolff (Stade), 10' 26''; 3. Provost (Stade), 11'.

Hauteur. — 1. Romarin (Stade), 1 m. 65; 2. Odic (C.A. Fontenay), 1 m. 55; 3. Fritch (C.A. Fontenay), 1 m. 50; 4. Delaplace (Stade), 1 m. 45.

Poids. — 1. Maze (Stade), 13 m. 36; 2. Romarin (Stade), 11 m. 95; 3. Favard (C.A. Fontenay), 8 m. 84; 4. Leperon (C.A. Fontenay), 7 m. 86.

Longueur. — 1. Romarin (Stade), 6 m. 24; 2. Odic (C.A. Fontenay), 5 m. 99; 3. Maze (Stade), 5 m. 85; 4. Asselineau (C.A. Fontenay), 5 m.

09; 5. Cure (Chelles), 5 m. 03; 6. Ringuet (Chelles), 4 m. 87.

Relais 4x100 m. — 1. Stade Français, 46'' 7/10; 2. C.A. Fontenay, 49''.

Classement du challenge. — 1. Stade Français, 106 pts; 2. C.A. Fontenay, 70 pts; 3. Chelles, 9 pts.

Cadets

80 m. — 1. Vacher (C.A. Fontenay), 9'' 4/10; 2. Schehl (V.G.A.), 9'' 5/10; 3. Frenaud (Stade), 9 5/10; 4. Verbrughe (V.G.A.), 9'' 9/10; 5. Coze (Neuilly-Plaisance); 6. Delcanto (Stade).

300 m. — Adamo (C.A. Fontenay), 38''; 2. Gourges (C.A. Fontenay), 40''; 3. Maulat (V.G.A.), 40''; 4. Vitasse (V.G.A.); 5. Hérodin (Neuilly-Plaisance).

1.000 m. — 1. Séverin (Neuilly-Plaisance), 3' 2/10; 2. Chambroux (Chelles), 3' 3'' 5/10; 3. Fragner (C.A. Fontenay); 4. Roche C. (Stade); 5. Jolivet (V.G.A.); 6. Roche B. (V.G.A.).

Hauteur. — 1. Joly (C.A. Fontenay), 1 m. 60; 2. Baumgarth (V.G.A.), 1 m. 55; 3. Prudhomme (Stade), 1 m. 45; 4. Séverin (Neuilly-Plaisance),

1 m. 40; 5. Hochet (C.A. Fontenay), 1 m. 35; 6. Delcanto (Stade), 1 m. 35; 7. Cardon (Chelles), 1 m. 35; 8. Cazau (V.G.A.), 1 m. 25.

Poids. — 1. Joly (C.A. Fontenay), 11 m. 62; 2. Schehl (V.G.A.), 10 m. 31; 3. Gourges (C.A. Fontenay), 9 m. 86; 4. Frenaud (Stade), 9 m. 77; 5. Varnier (Neuilly-Plaisance), 9 m. 76; 6. Poirier (Chelles), 9 m. 75; 7. Cazau (V.G.A.), 8 m. 03.

Longueur. — 1. Vachet (C.A. Fontenay), 5 m. 71; 2. Adamo (C.A. Fontenay), 5 m. 59; 3. Hérodin (Neuilly-Plaisance), 5 m. 36; 4. Frenaud (Stade), 5 m. 20; 5. Schehl (V.G.A.), 5 m. 15; 6. Vitasse (V.G.A.), 4 m. 95.

Relais 4x100 m. — 1. C.A. Fontenay, 46'' 9/10; 2. V.G.A. St-Maur, 49'' 4/10; 3. Neuilly-Plaisance; 4. Stade Français.

Classement du challenge. — 1. C.A. Fontenay, 74 pts; 2. V.G.A. St-Maur, 43 pts; 3. Neuilly-Plaisance, 27 pts; 4. Stade Français, 23 pts; 5. Chelles, 7 pts.

Minimes

60 m. — 1. Roche (Stade), 8'' 6/10; 2. Quartner (Stade), 8'' 7/10; 3. Foné (V.G.A.), 8'' 8/10; 4. Benoit (V.

Mariaiez-vous!!! mais...

FAITES VOTRE REPAS DE NOCES AU

CHALET DE CHAMPIGNOL

PRIX TRÈS ÉTUDIÉS

GRA. 14-88

GARAGE GARIBALDI

EMILE BONNET

72, Rue Garibaldi, 72 — PARC SAINT-MAUR

AGENCE HOTCHKISS

— VENTE ET ACHAT — REPARATION D'AUTOMOBILES —

TOUTES MARQUES

Téléphone : GRAVelle 08-53

R.C. Seine 576.705

ATHLETISME (SUITE)

G.A.); 5. Arnoux (Stade).

600 m. — 1. Charbo (Neuilly-Plaisance), 1' 32" 2/10; 2. Bourdin (Neuilly-Plaisance), 1' 44"; 3. Ringuet (Chelles); 4. Benoit (V.G.A.); 5. Boucher (Chelles); 6. Fonné (V.G.A.); 7. Dumontier (Stade).

Poids. — 1. Quartner (Stade), 8 m. 09; 2. Fonné (V.G.A.), 7 m. 24; 3. Benoit (V.G.A.), 6 m. 96.

Dimanche 10 juin
COURSE A PIED

*MORITZ (V.G.A. ST-MAUR)
2^e au Tour de Nogent*

L'annuel Tour de Nogent, organisé par la Municipalité, a obtenu son habituel succès. Moritz, de la V.G.A., finissant à la deuxième place, a confirmé un net retour en forme.

RESULTATS

1. Pinault (C.S.M. 20^e); 2. Moritz (V.G.A. St-Maur); 3. Salvi (Stade Français); 4. Sid (Stade Français); 5. Duponcrest (individuel); 6. Dema-

rais (A.L.P.); 7. Toubi (Stade Français); 8. Mandir (C.A. Fontenay), etc...

Dimanche 16 juin 1957
LA REUNION DE L'A.S. CHELLES

*En seniors, victoire de KERIVEN B.
en hauteur*

*SCHEHL et LEIBA,
vainqueurs individuels en cadets
A la V.G.A. le relais 4x3x2x1 (cadets)*

L'annuelle réunion d'athlétisme organisée par l'A.S. Chelles dans son Parc Municipal à vu la V.G.A. s'attribuer quelques places d'honneur. Signalons en particulier nos cadets qui, malgré quelques abstentions de valeur, se classèrent 2^e du challenge, H. FONNE.

RESULTATS DES ATHLETES DE LA V.G.A.

80 m. — 1. Schehl, 9" 3/10; 4. Verbreghe, 9" 8/10.
300 m. — 2. Maulat, 42" 8/10.

Hauteur. — 1. Leiba, 1 m. 50; 4. Maulat, 1 m. 45.

Longueur. — 2. Verbreghe, 4 m. 71; 5. Schehl, 4 m. 45.

Disque. — 3. Leiba, 27 m. 12.

Javelot. — 4. Leiba, 28 m. 52; 6. Verbreghe, 19 h. 60.

Poids. — 4. Schehl, 10 m. 40; 7. Leiba, 9 h. 60.

Relais 4x3x2x100 m. — 1. V.G.A. Saint-Maur, 2' 18" 4/10 (Maulat, Verbreghe, Schehl, Leiba).

Classement du challenge l'Avenir (cadets). — 1. La Française, 65 pts; 2. V.G.A., 56 pts; 3. Chelles, 50 pts.

SENIORS

Hauteur. — 1. Kériveren B., 1 m. 65; 5. Castanet, 1 m. 55.

Longueur. — 5. Castanet, 5 m. 68; 9. Kériveren B., 5 m. 36.

Javelot. — 5. Charles, 33 m. 31; 8. Kériveren B., 30 m. 20.

Poids. — 7. Kériveren B., 9 m. 29; 8. Castanet, 9 m. 29.

MINIMES

750 m. — 5. Coquerel, 2' 16"; 7. Benoit; 9. Fonné F.



nourrir
le muscle
avec **OVOMALTINE**

Ovomaltine, aliment directement assimilable, crée une réserve d'énergie et de tonus pour l'organisme du sportif.
Dans l'Ovomaltine, rien que des "dopants" naturels: du malt, du lait, de l'œuf, du sucre.
Ovomaltine se prépare instantanément, sans cuisson.

OVOMALTINE
DONNE DES FORCES

et à tout moment

une tablette de CHOCOVO se croque pour calmer une fringale ou mettre d'attaque.
CHOCOVO, c'est de l'Ovomaltine enrobée de chocolat.

CHOCOVO

LINNET'S

ATHLETISME

*Bons résultats aux triathlons
de la L.I.F.A.*

Cadettes. — 1. Marie-Françoise Houël, 1.928 pts ; Marie-Thérèse Reilhe, 1.654 pts ; Ch. Voisin, 1.097 pts.

Juniors. — Liliane Lelevet, 1.389 pts ; Jeanine Schweich, 1.265 pts.

Championnat de la Seine

Minimes. — Brillants succès de nos deux minimes qui remportent le titre : Michèle Lebel au 60 m. en 8' 3 et Monique Prenant en hauteur (1 m. 30).

Bravo les jeunes.

Sont en outre qualifiées pour les finales des Championnats de l'Ile-de-France :

En cadettes : Marie-Françoise Houël en hauteur (1 m. 41), longueur (4 m. 42) et 150 m. ; au 60 m. Marie-Thérèse Reilhe et en longueur 4 m. 28, et l'équipe de relais 4x60 m.

En juniors : 100 m. et hauteur Liliane Lelevet ; au poids Paulette Fort.

En seniors : au 400 m. Georgette Petitalot.

Championnat de l'Ile-de-France

Marie-Thérèse Houël remporte en cadettes une brillante victoire au 150 m. en 20" 2, se classant 2^e en hauteur avec 1 m. 44 et 3^e en longueur avec 4 m. 52.

En juniors, Liliane Lelevet se classe 3^e en finale du 100 m.

En seniors, Georgette Petitalot 3^e en finale du 400 m.

Bravo à toutes... et continuez.

ATTENTION AVIS IMPORTANT AUX SECRETAIRES DE SECTION

Les communiqués pour le prochain Bulletin sont à déposer au siège, 25, avenue Emile-Zola, ou à M. Fonné, 15, avenue Anatole-France, à Saint-Maur, pour le mardi 27 août 1957. Passé ce délai, ceux-ci ne paraîtront que dans le Bulletin suivant.

H. FONNE.

GRANDE TOMBOLA DE LA VIE au GRAND AIR

au capital de 1 million de francs

autorisée par arrêté de M. le Préfet de Police en date du 15 Février 1956
Le tirage aura lieu au cours de la Grande Fête Omnisport organisée à Saint-Maur au Stade Olympique Municipal A. Chéron, 2, Av. de Neptune, le 14 Avril 1957.
150 lots dont 1 Réfrigérateur, 1 Vélo-moteur, Postes de radio, Tourne-disques, etc.
Les lots non réclamés le 22 Juillet 1957, seront acquis de plein droit à l'œuvre.

LE BILLET : **100 frs**

Au Rendez-vous des Sportifs " WALT-BAR "

Chez MABEL

10, rue Baratte-Cholet - SAINT-MAUR
GRAVelle 06-43

Offrez-vous, offrez à vos amis, spécialement imprimé à votre nom ou à leur nom sur Vélin pur chiffon d'Annonay, un exemplaire du tirage de luxe illustré (5 hors-texte) de

" La tragique histoire des Corses "

du R.P. DOM GAI

Moine bénédictin de l'Abbaye de Hautecombe
Ouvrage couronné par l'Académie Française.

C'est un volume de bibliophile qui ornera toute bibliothèque.
C'est un délicat et magnifique cadeau qui fera plaisir à qui le recevra et soulignera le bon goût de qui l'offrira. - Tirage limité.

Éditions S.P.E.R.A.R. - 5, rue Lamartine, PARIS - 9^e

C.C.P. PARIS 7443-97 - Tél. : LAM. 89-28

1.390 frs franco recommandé - Demandez contre timbre un Bon de Souscription

TOLERIE AUTOMOBILE

Carrosserie Métallique

R. G. LABE

50, Bd des Corneilles - St-Maur
GRA. 40-63

Maison COCULA

Café de Paris

Siège des Supporters.
du foot-ball

31, Av. du Bac - LA VARENNE
GRA. 10-63

MON POINT DE VUE

« L'expérimentateur doit douter, fuir les idées fixes et garder toujours sa liberté d'esprit. »

Claude BERNARD.

INITIATION SPORTIVE L'ATHLETISME

Le terme « Initiation Sportive » ne semble pas correspondre exactement à l'objet envisagé. Il serait plus exact de dire « Orientation technique sportive ou Education technique sportive ».

Il s'agit, en effet, d'orienter les jeunes gens (filles ou garçons):

1. Vers la discipline du contrôle des qualités motrice;

2. Vers le souci de se préparer, de corriger les défauts qui s'opposent à la réalisation économique d'un effort;

3. Vers le goût de l'effort accepté parce que compris.

Le but de cette éducation est donc :

1. De déceler les qualités dominantes individuelles au cours de séances d'études;

2. De faire pratiquer une culture physique de développement ou de correction ou d'orientation, suivant les besoins des sujets;

3. De contrôler périodiquement les résultats de l'éducation par l'organisation d'épreuves déterminées.

La femme contemporaine a besoin

autant, sinon plus, que l'homme, de pratiquer une Education physique qui réveille progressivement les qualités motrices ancestrales.

Compte tenu de la vie moderne, il importe de redonner aux femmes une vigueur indispensable pour le retour à un équilibre organique salubre et à l'entretien d'une évolution physique harmonieuse.

La vigueur doit être faite d'un ensemble de facultés où se rencontrent la souplesse, l'adresse, la détente et surtout la résistance.

L'athlétisme et sa préparation offrent de vastes possibilités de redonner le goût de l'effort et, à la femme, sa forme originelle.

Schéma de leçon

- Mise en train.
- Mouvements d'orientation à la course.
- Course - départ.
- Mouvements lancer - Médecine ball légers.
- Lancer disque, javelot, poids.
- Mouvements sauts: saut en hauteur - saut en longueur.

En résumé, il convient, dans une séance d'Education sportive, surtout pour les jeunes, de ne pas ignorer l'existence des mouvements correctifs.

V. D. B.

BANQUE RÉGIONALE D'ESCOMPTE & DE DÉPÔTS

SOCIÉTÉ COOPÉRATIVE DE CRÉDIT POPULAIRE AU CAPITAL DE 12.500.000 FRANCS

Siège Social
et Agence Centrale
5, av. du Château
VINCENNES

DAU 35-00 et 41-70
(11 lignes groupées)



Agence à
SAINT-MAUR
18, av. Émile-Zola
GRA 47-10 - 47-11

R. C. Seine 210.628 B

7 agences à Paris, 8 en Seine-et-M, 12 dans la Seine, 4 en Normandie

POUR TOUS VOS TRANSPORTS
ET DÉMÉNAGEMENTS

H. DERMONCOURT

MEMBRE DE LA V.G.A.

Conditions spéciales
pour les Sociétaires du Club

75, av. Victor-Hugo - ST-MAUR
GRA. 00-50

SOCIÉTÉ BATIMENTS
ET TRAVAUX PUBLICS

B
T
P

Tous Travaux de Maçonnerie
et Béton Armé
ETUDES ET DEVIS
SUR DEMANDE
65, av. de Mavrinvillle - St-Maur
GRA. 23-67

Le Studio JEAN

est toujours à
votre disposition

pour photographier vos fiançailles...
votre mariage...
et vos enfants

dès leur plus jeune âge
14, rue Baratte-Cholet, ST-MAUR
(pl. du Marché d'Adamville)
GRAvelle 07-61

MAISON MÉTRAL

REX-SPORTS

au rendez-vous des sportifs
1 bis, avenue Foch - ST-MAUR

FOOT-BALL

Le football en général Le championnat de France en particulier

Limitant sérieusement mes activités pour la saison prochaine, tant pour une question de santé que par accroissement de travail, je me permettais dans le dernier bulletin d'alerter par des craintes basées sur une expérience sérieuse de longue durée, la Municipalité, le Comité directeur de la V.G.A. et le Groupement des supporters.

Sentant et connaissant mieux que quiconque les difficultés, les remèdes et les moyens indispensables à em-

ployer pour tenir notre rang et nos engagements, notre distingué président de section (un homme qui est bien *sur terre*), a adressé le 17 juin à M. le maire une lettre que nous vous reproduisons in extenso.

Depuis cet envoi, nous avons appris que satisfaction nous serait probablement donnée. Après ce premier point acquis, l'on peut penser que le Groupement des supporters et quelques membres de la Commission feront le reste.

Le 17 juin 1957.

M. Gapillout, président de la section de Football de la V.G.A. - Saint-Maur, à :

M. le Maire, Mmes et MM. les Conseillers municipaux de Saint-Maur.

« Au moment où la commission sportive doit se réunir et au terme de la saison de football 1956-1957, nous venons vous faire part de toutes nos difficultés et de notre inquiétude en ce qui concerne la saison prochaine.

Actuellement, St-Maur - V.G.A. aligne :

- 9 équipes F.F.F.,
- 2 équipes F.F.F. anciens,
- 5 équipes F.S.G.T.

Il est inutile de souligner les efforts qu'il nous faut déployer avec peu de dirigeants, d'ailleurs tous bénévoles, pour mettre en branle chaque dimanche de pareils effectifs.

Tout ceci ne serait rien, si notre plus grand souci n'était le problème financier.

Actuellement, la section de football seule, tourne sur un budget de l'ordre de plus de 5.000.000 (le budget total de la V.G.A. étant de l'ordre de 12.000.000). Malgré une gestion, et cela nous vous l'affirmons, de plus en plus serrée, nous terminons encore cette année avec un déficit dépassant le million.

En effet, pour déplacer toutes les équipes disputant les compétitions, ainsi que le championnat de Paris, il est absolument nécessaire de s'assurer 2 cars tous les dimanches.

Il n'y a là aucune innovation de notre part et nous ne pouvons faire autrement pour des équipes se déplaçant et jouant à 13 h. 30 sur les terrains adverses allant jusqu'à Fontainebleau. D'ailleurs tous les clubs parisiens opèrent de la même façon.

Lorsqu'il nous faut équiper, déplacer, acquitter tous les frais d'arbitrage, ainsi que ceux de la ligue et fédération, assurer l'entraînement et l'initiation des jeunes le jeudi par des moniteurs de l'I.N.S., des moyens financiers sont absolument nécessaires.

Nous avons pris également à notre charge, ce qui est normal, la section

MEUBLES - TAPISSERIE

FABRIQUE DE LITERIE

ANC. ETABLIS GERAULT ET DUGOUR

MAURICE GERAULT succ'

13 et 15, rue Baratte-Cholet, 13 et 15

PARC-SAINT-MAUR (Seine)

Téléphone : GRAvelle 03-04

Mesdames, Messieurs,

SI VOUS AVEZ A VOUS HABILLER
VOS TISSUS VOUS LES CHOISIREZ

Chez **JACQUES** Tailleur

31, rue de la Varenne — SAINT-MAUR
Téléphone : GRA. 04-72

COUPE ET FAÇON IMPECCABLES — PRIX MODÉRÉS

F.S.G.T. qui figure dans nos comptes cette année pour 50.000 frs.

D'ailleurs, nous avons le plaisir de recevoir régulièrement au Comité directeur MM. Durandal et Vandercoille qui participent activement à nos travaux et qui connaissent nos joies et, hélas, aussi nos soucis, et sont donc parfaitement au courant de notre activité et de nos efforts.

Par cet exposé, nous en arrivons maintenant à l'équipe première du championnat de France amateur; titre si envié.

Saint-Maur détient un record inégalé même par des clubs professionnels parisiens, celui de sept années consécutives en championnat de France amateurs.

Cette compétition qui se situe sur le plan national où, tous les ans, 2.780 clubs s'affrontent pour figurer dans les 61 équipes qui accèderont à cette consécration qui est l'élite du football amateur, où toute ville ou commune voudrait pouvoir y figurer.

Or, cette compétition impose un « train de maison » que nous n'avons pas.

Voulez-vous un exemple ?

Si nous parlons recette, savez-vous que lorsque nous recevons une équipe sur notre terrain nous devons, avant encaissement, acquitter environ 130 à 140.000 frs de frais se décomposant de façon suivante :

Remboursement des frais déplacement équipe visiteuse.

Versement à la caisse de péréquation sur le plan national.

Frais des arbitres (20.000).

Indemnité à la ligue et la fédération.

Frais du délégué au match, etc...

Le Comité directeur, la commission de football ont demandé notre engagement (de principe) dans ce championnat pour la saison prochaine.

L'année dernière, la municipalité a bien voulu nous accorder une subvention exceptionnelle de 500.000 frs, et cette année nous venons, Monsieur le maire, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux, vous demander la reconduction de cette subvention qui ne peut être exceptionnelle si nous voulons continuer à participer à cette compétition nationale.

Nous savons que toute la municipalité fait tout son possible, met tout en œuvre, nous apporte toujours sans cesse un concours de plus en plus grand, et il nous est particulièrement agréable de pouvoir le souligner

en cette occasion et de vous en adresser tous nos remerciements très chaleureux.

Le départ pour raison de santé, ou tout au moins le ralentissement d'activité de M. Monchau, à qui St-Maur - V.G.A. Football doit sa place actuelle, doit dès maintenant nous obliger à nous assurer des concours nouveaux pour la saison prochaine.

Pour cela, nous devons être honnête, c'est-à-dire présenter une situation financière claire, et en équilibre à des personnalités qui nous feront confiance.

Nous faisons flèche de tout bois, vente de billets de ballon à tous les matchs, afin de grappiller quelques billets de mille francs, appels aux supporters, organisation de loterie et fête, et l'on ne pourrait nous reprocher notre manque d'activité afin de nous procurer des fonds de plus en plus nécessaires.

Si cette subvention nous est accordée, nous ferons à quelques-uns le complément afin de résorber ce dé-

ficit, et nous repartirons à nouveau dans le championnat de France pour la huitième année; mais cela nous ne pouvons le faire qu'avec une situation financière saine et en équilibre, sinon, personnellement, je m'oppose de m'engager dans cette aventure et n'en prendrait en aucun cas la responsabilité.

Nous savons, Monsieur le maire, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux, combien il vous est difficile à tous de gérer les deniers de la commune, surtout en une période où l'on prêche l'austérité; mais croyez-vous que la jeunesse de St-Maur, le renom de notre cité aux quatre coins de la France doivent nous arrêter dans cet élan de vitalité par un bien léger sacrifice.

En m'excusant personnellement de ce long exposé, je vous prie de croire, Monsieur le maire, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux, à l'assurance de ma parfaite considération.

« Établissements SCOLER »

Société Anonyme au Capital de 10.000.000 de Francs
27, Avenue Ledru-Rollin - PARIS (12^e) - DID. 33-83

Concessionnaires cinq usines dogt
Région Parisienne : Sté LE BETON à Bonneuil-sur-Marne

Les Grands Spécialistes de CLOTURES en TOUS GENRES AVEC OU SANS POSE

Clôtures en Grillage (Tr. et S. Torsion et Ondulé)
Clôtures en Ciment Armé Vivré (Ajourés et Mur Plein)
Clôtures d'Usines - Clôtures pour Stades et Terrains de Sports

Devis gratuits, sans engagement, sur demande.

LA BEAUTÉ CHEZ VOUS...

PAR

LES FLEURS
LES VASES

LES CORBEILLES
LES CACTÉES

DE VOTRE FLEURISTE

Line

19, Avenue Emile-Zola - SAINT-MAUR (Seine) — GRA. 36-52 et 25-69

Livre dans le monde entier

En servant sur votre table un biscuit **Champroux**
vous prouverez votre bon goût

Biscuiterie
CHAMPROUX

SAINT-MAUR (Seine) — GRA. 04-93

CHARCUTERIE DE LA GARE

Ancienne Maison FRÉMIOT

M. CLUZEAU

80, Avenue du Bac - LA VARENNE

GRA. 14-29

Livraison à domicile

ASSURANCES TOUS RISQUES
A TOUTES COMPAGNIES

René FINET

ASSUREUR-CONSEIL

Agent général de l'URBAINE Incendie Vie et l'URBAINE et LA SEINE

Accidents, Vols, Transports

28, AVENUE DIDEROT - PARC SAINT-MAUR (Seine)

Téléphone : GRAvelle 29-63

Recours et défense des Accidentés

Sportifs!

AVANT ET APRÈS UN GRAND MATCH

UNE CRÈME GLACÉE

ANDRÉ LUTZ

Après ce qui précède, vous déduirez vous-même que chaque année nous entendons : déficit par ci, déficit par là, S.O.S. par ci, S.O.S. par là. Nouveaux projets de restrictions sur de toutes petites choses insignifiantes et par contre de nouvelles dépenses en perspective pour la prochaine saison.

En effet, la commission de football, dans sa dernière réunion 56-57, tenue le 29 juin, a décidé l'engagement d'un entraîneur spécial qui se tiendra le jeudi après-midi, de 14 à 18 heures, à la disposition des jeunes.

De plus, à l'exemple des grands clubs (les dirigeants plus que bénévoles ne suffisant plus), il a été décidé d'indemniser de leurs frais les accompagnateurs d'équipes, afin qu'il n'y ait pas de défections comme l'an passé. Je ne vous citerai que ces deux cas, pour moi les plus importants, mais qui grèveront un peu plus le budget futur.

Admettez toutefois que ces nouveaux frais sont indispensables à notre désir de travail en profondeur, seule raison valable pour tenir et intéresser la jeunesse sur laquelle nous comptons pour tenir notre rang dans l'élite du football amateur français.

A. M.

COMMUNIQUES

A la suite des incidents d'après-matches V.G.A. - Maubeuge, le terrain de St-Maur a failli être suspendu. Un appel est lancé à tous nos amis pour conserver leur calme quels que soient les incidents ou accidents pendant la partie... et même après.

La V.G.A. jouera probablement la saison prochaine dans le groupe Ouest, rien d'officiel encore à la suite des protestations de Caen et Cherbourg, qui ne voient pas le groupe Nord d'un œil attendri.

Comme chaque année l'entraînement reprendra le 16 août et sera intensif jusqu'au premier match officiel de championnat de France amateurs, le 1^{er} septembre.

TENNIS

Juniors 1^{er} tour.

V.G.A. bat Noisy-le-Sec 5 à 0. Rencontre disputée à Noisy-le-Sec le 2 mai. Equipe composée de Marie-France Enselme-Trichard,, Pelletay, Tescher et Broquet.

Facile succès de nos juniors qui forment un bel ensemble et à qui tous les espoirs sont permis cette année.

Critérium 2^e tour

Equipe 1^{re} V.G.A. bat équipe 1^{re} Suresnes 5 à 1.

Bruel (3-6) bat Fouqué (Suresnes à 3-6) 2-6, 8-6, 6-4; Pelou (4-6) bat Chatel (Suresnes à 5-6) 7-5, 6-1; Chataigner (5-6) bat Boucher (Suresnes à 15) 6-4, 7-5; Thébaud (Suresnes à 15-4) bat Meunier (à 15) 2-6, 6-2, 6-0; Marang (15-4) bat Roussel (Suresnes à 15-4) 7-5, 2-6, 11-9; Bruel-Pelou battent Fouqué-Boucher 4-6, 6-3, 6-4.

Mise en appétit par son succès sur Courbevoie, notre équipe première n'a pas voulu en rester là. Peu de choses à dire sur cette rencontre si ce n'est qu'il faut signaler la magnifique remontée de Bruel qui se vit mener 5-2 dans le 2^e set après avoir perdu le premier. Jean-Marc joua alors le tout pour le tout, prit des risques et finalement remporta une belle et indiscutable victoire après avoir été à deux doigts de la défaite.

A signaler également le courage de Marang qui remporta in-extremis la victoire après un match qui dura plus de deux heures. Le double Bruel-Pelou fit encore une fois merveille.

Equipe 2 de la V.G.A. bat La Garenne 2: 4 à 2. Match joué à la V.G.A. le 5 mai.

Pérol (30) bat Gilly (La Garenne à 15-1) 6-3, 6-3; Dunocq (La Garenne à 15-2) bat Bonicho (30) 6-1, 3-6, 6-3; Barny (30) bat Keller (La Garenne à 15-4) 6-4, 1-6, 6-1; Guinel(30) bat Berquel (La Garenne à 30) 6-1, 6-3; Melamed (La Garenne à 30) bat Enselme-Trichard 6-3, 7-5; Pérol-Guinel battent Gilly-Berquer 8-6, 26-; Bonicho-Barny et Keller-Dunocq arrêté à 1 set partout, le résultat étant acquis.

Pour ne pas être en reste avec l'équipe 1^{re}, notre équipe 2 a remporté avec brio une victoire inespérée alors qu'elle était cependant pri-

vée de Marang, appelé en première pour pallier l'absence de Marsili.

Ce fut Jackie Pérol qui nous apporta le premier point avec sa victoire sur un joueur classé en tête de sa série. En pleine forme, contrôlant la balle avec une rare sûreté, Jackie ne fut jamais inquiété. Pendant ce temps, Bonicho, après avoir donné le meilleur de lui-même, devait s'incliner devant un joueur plus fort que lui non sans lui avoir pris un set.

Guinel, toujours égal à lui-même, exécuta son adversaire avec autorité. Malheureusement, Enselme-Trichard ne pouvait qu'inquiéter Melamed, son adversaire, sans cependant le menacer sérieusement.

Le dernier simple à jouer nous paraissait bien compromis. Cependant, Barny devait infirmer notre pronostic et nous rappeler qu'il était encore classé à 15-4 il y a deux ans Sa performance, en même temps qu'elle enrichit son palmarès, nous permit de mener par 3 victoires à 2 après les simples.

Le double Pérol-Guinel devait nous rapporter le quatrième point et la victoire.

Réussissant tout ce qu'il essayait, smashant, volleyant, courant, attaquant, Pérol, déchaîné et mieux que bien secondé par Guinel, se montrait sous son meilleur jour et faisait triompher notre équipe. Il ne faut cependant pas croire que la victoire fut facile, car Guinel et Pérol eurent le rare mérite de sauver deux balles de set consécutives avant de gagner la première manche.

Critérium 3^e tour

Equipe 1^{re} de Joinville bat V.G.A. 1^{re} 5 à 1. Match joué à la V.G.A.

Résultat logique car Joinville, club voisin et ami, est encore un gros morceau pour notre équipe. Un seul instant nous eûmes un petit espoir: en effet, après que Joinville eut marqué les trois premiers points et que Chatagnier eut sauvé l'honneur de la V.G.A., deux parties semblaient bien engagées pour nous. Meunier venait de remporter le premier set et Pelou-Bruel avaient la balle de set en leur faveur. Ce ne fut, hélas, qu'un bref moment d'espoir.

Cette défaite n'empêche pas que notre équipe 1^{re} a mieux fait que nous satisfaire dans ce championnat de Paris. La voilà qualifiée pour les championnats de France.

Equipe 2 V.G.A. bat Levallois 2: 4 à 3. Match joué à Levallois.

Voilà donc notre équipe deuxième en finale du championnat de Paris. Avouons que nous ne nous attendions pas à cela.

Il est curieux de voir la même équipe, ou à peu près, que l'an dernier arriver en finale, alors que l'an dernier elle avait disputé les repêchages et cela en division inférieure. A quoi attribuer cette situation paradoxale? Peut-être au fait que cette équipe est homogène et formée de six camarades. Ajoutons à cela que Marang se comporte en vrai capitaine, se démène comme un beau diable

(Suite page suivante.)

MARNE AUTO-ÉCOLE

31, avenue du Bac — LA VARENNE

MOTO - TOURISME - POIDS LOURDS

TRANSPORTS EN COMMUN

(Leçons particulières sur 203 - 4 CV ou Traction avant)

L. NORTIER, Directeur

GRAVelle 39-60

TENNIS

aussi bien sur la touche que sur le terrain.

Notons également que Jackie Pérol a fait de tels progrès qu'il est difficile de le comparer au Pérol de l'an dernier, que Guinel est un joueur sûr et accrocheur, que Baruy et Bonicho ont encore leur mot à dire, qu'Enselme Trichard, appelé en renfort, se défendit très bien et se mit au diapason de ses camarades.

Décidément, cette saison 57 ne se déroule pas mal du tout. Au 16 juin le bilan s'établit comme suit :

L'équipe 1^{re} a atteint les demi-finales du Critérium de Paris 1^{re} série, ce qui n'est pas mal pour une première année dans cette catégorie. Qualifiée pour le Championnat de France 3^e division, elle a déjà passé deux tours (Amiens et Reims) et joue les huitièmes de finale le 23 contre Strasbourg.

L'équipe 2^e, oh surprise ! (Marang ne me le pardonnera jamais) est allée en finale du Critérium de Paris 1^{re} série des équipes secondes.

L'équipe A Chapignac, elle, a battu tous les records. Elle a passé victorieusement trois tours du tableau initial en battant les Silencieux, Gagny et Saint-Mandé. Qualifiée pour le tableau final, elle a triomphé successivement d'Ermont et d'Argenteuil, accédant ainsi aux quarts de finale, ce qui ne s'était pas vu depuis longtemps à la V.G.A. Le 23, elle se heurtera au C.A.S.G. — troisième club de France — Excusez du peu !

On ne peut ici, faute de temps et de place, évoquer toutes les victoires et tous les vainqueurs, aussi m'a-t-on demandé de me limiter à la journée du 16 juin qui vit notre équipe première battre sur nos courts l'équipe du Stade de Reims.

Pour la première fois depuis le 12 mai, notre équipe était complète : Bruel à 3/6, Pelou à 4/6, Chatagner à 5/6, Meunier et Marsili à 15 et Pérol à 30 comme remplaçant en simple et titulaire en double. Reims nous opposait deux joueurs à 4/6, deux à 15 et un à 30. Sur le papier le match était donc assez équilibré et le résultat théoriquement indécis.

Les deux premiers simples furent des matches « à suspense ». Jean-Marc, accaparé par ses examens, joue un peu « à la sauvette » le samedi et le dimanche : c'est dire qu'il est assez loin de sa meilleure forme. Il

perdit assez rapidement le premier set mais en réussissant quelques bons smashes. Or on sait qu'avec lui quand le smash va, tout va. Il retrouva par la suite un peu de son équilibre, enleva le second set aisément et mena 5/1 dans le troisième. On crut que c'était fini ; or au tennis, tant que tout n'est pas fini, rien n'est fini. Jean-Marc perdit successivement 7 balles de match (dont 3 d'affilée) et trois jeux, pour ne gagner qu'à la huitième et à 6/4.

Le « suspense » fut d'autant mieux réussi que chacun s'attendait à le voir « exploser » comme à son habitude... et qu'il n'explosât point !

Sur le court voisin, Chatagner, lui aussi, nous donnait des frissons : au premier set, il partit en trombe de sa manière bien particulière, sans avoir l'air de toucher la balle. Il joua facile, trop facile même, car son adversaire, balayé du court au début du match, mais courageux, s'accrocha sur chaque balle au second set et l'enleva bel et bien. On put alors craindre le pire car on sait Chatagner enclin à céder à l'énervement. C'est bien ce qui se produisit mais il put néanmoins conserver suffi-

samment le contrôle de ses coups pour l'enlever 9/7 au dernier set sans avoir jamais eu de balle de match contre lui. On avait eu chaud !

Entre temps, Marsili était entré sur le court, face à un 30 qui eut le sort rapide qui devait être le sien. D'autant que Marsili joue mieux que les saisons précédentes. Il est plus près de la balle et donne plus de mordant à ses coups. Nous ne sommes pas loin du meilleur Marsili.

Meunier, lui, n'eut pas de chance et dut subir les fantaisies de la forme et du classement. Son adversaire, bien que classé à 15, était peut-être le meilleur de l'équipe de Reims (au moins sur 2 sets). Meunier qui n'avait pu arriver au club que quelques minutes avant le match, fut trop long à trouver sa cadence. Cela commença à bien tourner à la fin du deuxième set, malheureusement il rata la balle qui aurait pu tout remettre en question et fut battu par un adversaire qui, en d'autres circonstances, eut certainement été à sa portée.

Nous menions donc 3 à 1 à l'heure du déjeuner. C'était à Pelou à por-

(Suite page suivante.)

CENTRE St-MAUR SCOOTER - L. CARO, agent officiel

VESPA VENTE — SERVICE VESPA
REPARATIONS

15, Boulevard Maurice Bertheaux, St-MAUR — GRA. 66-72

Face au Lycée Marcelin Berthelot

TAILLEUR - CHEMISIER

MICHAULT

9, Avenue
de la Mairie

PARC-ST-MAUR
GRA. 26-88

CHOIX IMPORTANT
de VETEMENTS TOUT PRETS pour hommes et garçonnets

TENNIS

ter le coup de grâce au début de l'après-midi. Il le fit magistralement.

Ici, il n'y eut pas de « suspense ». Quatre jeux pour retrouver la longueur de son drive et de son revers et ajuster ses amorties et Pelou commença son récital. Il avait un adversaire « en or », un vrai 4/6, mais qui jouait lentement. Certes Pelou peut jouer vite, mais il n'est jamais aussi à son aise que lorsque la cadence est un peu lente. Il peut alors, je crois, battre des joueurs classés bien au-dessus de lui, il a le temps de distiller son revers choppé, son amortie impeccable et son drive qui, soit dit en passant, s'améliore constamment. Ce fut un régal pour ceux qui eurent la chance de voir cette partie, certainement la plus plaisante de la journée.

Nous avons gagné 4 à 1, mais on joua quand même les doubles. Et on fit bien. Je le dis avec d'autant plus de bonne grâce que, sur le moment, je n'en étais pas partisan.

Pelou et Jean-Marc ne nous apprirent rien que nous ne sachions déjà. Il leur faut des adversaires plus durs que ceux qu'ils avaient en face d'eux pour être mis en danger. Ils ont tous les deux très bien joué.

Mais l'autre double, par contre, fut très intéressant et très encourageant. Intéressant parce que les échanges y furent rapides, spectaculaires, acrobatiques quelquefois même. Encourageant car Meunier et Pérol ont donné nettement l'impression de pouvoir former une équipe solide, ce qui lève le doute qui nous tenaillait depuis le début de la saison sur la meilleure façon de composer notre deuxième équipe de double.

Pérol eut des retours de service en revers et des smashes remarquables et il ne fit presque pas de fautes au service. Meunier fut très sûr, très astucieux et terriblement accrocheur. Pour lui, aucune balle n'est perdue. Espérons que cette bonne impression se confirmera et que ce double nous vaudra d'autres victoires.

Nous voici donc qualifiés pour les huitièmes de finale de notre premier Championnat de France. Nous jouons le 23 juin contre le Tennis-Club de Strasbourg à Strasbourg. Si notre équipe est complète et joue aussi bien

que le 16 juin, il n'y a aucune raison pour que nous n'atteignons pas les quarts de finale.

Dernière heure. — Hélas ! notre équipe a dû partir pour Strasbourg amputée de Pelou. En simple Pérol a magnifiquement colmaté la brèche, mais en double le vide était trop grand. Nous avons été battus 4 à 3.

La Chapignac A s'est défendue mieux qu'honorablement devant le C.A.S.G. Après les simples, nous n'étions menés que 4 à 2 et Baillivet avait perdu après avoir eu une balle de match en sa faveur ! Bravo les Chapignacs.

Notre équipe Critérium II ayant perdu la finale, ce qui était assez normal, et notre équipe juniors ayant succombé, également en beauté, voilà donc les compétitions inter-clubs terminées pour nous pour cette saison.

Les résultats ont été très supérieurs à nos espérances. Merci et bravo à tous les équipiers de la V.G.A.

Matches défis. — Jouissant d'une grande vogue, cette formule nous a permis d'assister à de nombreux accrochages. Certains joueurs, tels Tescher, ont fait de sérieux bonds au classement, d'autres se sont maintenus, d'autres enfin ont sombré. Attention toutefois. N'accordons pas une importance démesurée à ces sortes de matches qui ne sont pas de vrais matches en 3 sets. François, par exemple, a perdu, temporairement, pas mal de place au classement mais il n'en demeure pas moins un des meilleurs joueurs de Chapignac.

La répercussion du championnat du club sur le classement de ces matches a donné lieu à quelques surprises. Les joueurs qui en ont fait les frais doivent remonter assez rapidement. Souhaitons à leurs vainqueurs, Maurice Broquet junior, Pellety, Rabier de défendre victorieusement les positions ainsi acquises.

Les dames, certaines toutefois, semblent vouloir s'intéresser également à ce système de matches-défis et un bouleversement assez important du classement a eu lieu.

Championnat du club. — Bien avancé déjà, le championnat du club va bientôt voir entrer les vedettes en lice.

Les premiers tours ont donné lieu à de sérieuses empoignades mais ont confirmé, à quelques exceptions près, les pronostics.

Le seul résultat inattendu, mais qui n'était pas imprévisible, a été la défaite de Baillivet devant Legros. Peu en jambes, contracté, gêné par le vent, Baillivet ne fut jamais en posture de gagnant devant un Legros volontaire et accrocheur, qui fut à deux doigts au tour suivant de créer une autre surprise en éliminant Enselme-Trichard, en deux sets. Malheureusement pour lui, il dut laisser échapper le 2^e set de justesse et laisser le troisième à son jeune rival qui remporta nettement cette dernière manche.

Notons la belle tenue de Maurice Broquet junior, de son père, toujours là, de Pigniollet, de Rivière, de Pellety.

Les demi-finales du simple messieurs vont donc voir Enselme Trichard-Rousseau d'une part et d'autre part Forton contre le vainqueur de Pigniollet-Rivière aîné.

Les demi-finales du double mixte opposeront d'une part Mme et M. Humblot à Mme et M. Rousseau, et d'autre part Mme Pigniollet-Brédy à Mlle Enselme-Trichard-Tescher.

Les sélectionneurs n'ont pas eu la main heureuse dans cette épreuve : trois têtes de série sur quatre ont en effet été éliminées.

Le prochain bulletin nous permettra de vous donner les principaux résultats, certaines épreuves n'étant pas encore entrées dans la phase finale.

— 0 —

PERFORMANCES

Pérol (30) bat Bruggman (15/4), Dru (3/6), Gilly (15/1), Conque (15/2), Langlois (15/2), Marliac (15/4).

Chatagner (5/6) bat Dubois (4/6), Maurellet (4/6), Hugron (1/6).

Pelou (4/6) bat Baudoux (3/6).

Baruy (30) bat Keller (15/4).

Marang (15/4) bat Rabineau (15/1).

Guinel (30) bat Leclerc (15/4).

- ESCRIME -

Très nette progression d'ensemble de nos escrimeurs, dirigés avec autant de compétence que de gentillesse par notre président, M. Chabenès et maître Castenet.

De nombreux jeunes fréquentent très régulièrement la salle, pris en main par quelques vieilles lames, il ne fait pas de doute que la saison prochaine verra la juste récompense de tous ces efforts.

Cette saison, nous avons pris part au challenge Martini, considéré comme le Championnat du monde du Printemps (fleuret).

Américains, Hongrois, Anglais, Italiens y prenaient part.

Duret, Kavalianska, Tocqueville résistèrent très bien, ne s'inclinant que par 10 touches à 7. Salabert, plus habitué des tournois, remporta une excellente victoire sur l'Américain Davis par 10 touches à 1 et ne fut battu qu'au 2^e tour, par Gouille, par 10 à 7.

Au challenge Ferodo, à l'épée électrique, nos représentants furent impressionnés, étant besoin de participer aux compétitions. Salabert arriva en demi-finale de la poule de consolation, remportant 4 belles victoires.

Une excellente exhibition eut lieu au stade Adolphe-Chéron, au cours d'une fête. Un assaut à la dague et à la rapière en tenue d'époque fut magnifiquement interprété par M. Chabenès fils et maître Castenet.

Plusieurs combats au fleuret, à l'épée et au sabre.

Signalons l'exhibition des deux frères Tocqueville, 10 ans, et déjà excellents escrimeurs, il est vrai que le père, notre excellent camarade, est un des meilleurs tireurs et des plus assidus de notre salle.

Nos jeunes ont brillamment passé leur brevet d'escrimeur. Ils ont disputé, au cours de cette saison, plusieurs poules d'entraînement. Sont classés pour la finale qui reste à tirer Monique et Guy Thiraud, les deux frères Dautet.

Guy sera notre favori, très assidu à l'entraînement, il semble vouloir bien faire. Il est regrettable que les frères Dautet ne fréquentent pas régulièrement la salle, ils pourraient inquiéter très sérieusement Guy Thiraud.

Notons l'excellente tenue de Monique qui gagnerait beaucoup à avoir un peu plus de dynamisme, qualité que semble acquérir son frère.

BAZAR D'ADAMVILLE
ET

Nouvelles Galeries

en face le Marché d'Adamville
POUR TOUS VOS ACHATS - VISITEZ
GRAND CHOIX A TOUS NOS RAYONS

SPORT ET CAMPING

PLEIN AIR

— Place de la Mairie —

15 bis, Avenue de la République — SAINT-MAUR (Seine)

Un escompte de 5 % sera réservé aux porteurs
- - - de cette annonce découpée - - -

*De la plus grande affiche
à la plus petite étiquette...*

IMPRIMERIE M. DURAND

GRAvelle 16-64

R. C. Seine 867.419

27, Avenue de l'Alma

La Varenne St-Hilaire

Qui dit sport, dit effort

...SPORTIFS, RECUPEREZ EN BUVANT LA

SLAVIA

Pur malt, orge et houblon — Fortifiante et réconfortante

EXIGEZ-LA DANS TOUS LES CAFES

Distributeur Régional

PETITFILS-WAYMEL, Suc.

95, avenue Marville - SAINT-MAUR - Tél. : GRAvelle 01-15

RUGBY

Repos complet en attendant la reprise de l'entraînement. Dans notre prochain numéro, nous donnerons des informations sur la prochaine saison. En championnat, nous rencontrerons Meaux, Soissons, Compiègne, Elbeuf, Rouen, Le Havre, Verdun. Il est encore trop tôt pour faire des pronostics, mais si notre équipe a la même volonté que l'année passée nous pouvons espérer une bonne saison.

Cohésion

Ce n'est un secret pour personne. Depuis que nos équipes nationales ont été admises à l'honneur de rencontrer celles de leurs maîtres ès-rugby britanniques, le souci majeur de nos dirigeants, sélectionneurs et éducateurs a toujours été d'obtenir la cohésion du quinze. Y parvinrent-ils souvent? Trop d'exemples demeurent encore à nos yeux de formations cependant solides, intelligentes, qui volèrent en éclats pour que nous ne soyons contraint à une réponse négative. Au mal point de remède alors? C'eût été faire grief de total manque d'imagination aux nombreuses compétences qui se penchent sur la question, or ne sait-on pas qu'à dix ils en ont pour mille!

La preuve nous en a été royalement administrée au lendemain de nos échecs internationaux de cette année.

Et le remède?... Pauvres hères de nous!... qui n'en avons pas trouvé! Il était cependant à notre portée et nous avons pu lire ainsi — en substance — qu'il suffit de réunir les membres de l'équipe sélectionnée quelques jours à l'avance et de les faire manœuvrer ensemble.

Aussitôt, plus de problème, toutes difficultés s'aplanissent rapidement. La quadrature du cercle est résolue!

Pas si vite, car il y a un Mais... et quel Mais!

En l'état actuel de notre organisation du rugby quels patrons, quelles administrations pourraient se permettre le luxe de mettre au vert à la disposition des responsables de l'entraînement une vingtaine de leurs employés et... renouveler le geste, quatre, cinq, six ou sept fois par an! Sans être expert-comptable, nous voyons tout de suite que cela représente un petit congé annuel supplémentaire moyen de tout près de deux mois pour chacun!

Supposons un instant la chose possible!... Nous vous laissons à juger de ce qu'il en adviendrait; de quels regards soupçonneux seraient entourés ces gaillards « au repos », quels propos courraient sous le manteau avant que n'éclatât le grand scandale.

Les réalités journalières nous tiennent dans les limites de la raison.

On peut nous objecter que les organisations sportives d'Etat des Républiques de l'Est prennent de ce fait un avantage colossal; nous n'y contredirons point. On ne nie pas une évidence.

Admettons donc la situation, acceptons-la; contre mauvaise fortune, faisons bon cœur et voyons, par quels moyens, nous allons pouvoir essayer d'atteindre à cette cohésion... de nos rêves.

Ici, il n'est plus question de dirigeants, sélectionneurs et autres éducateurs.

Reste, seul, le joueur et c'est à lui que je m'adresse, en toute simplicité.

Dès l'instant où tu as accepté d'être du Quinze de France, tu as contracté un engagement d'honneur et t'es engagé d'un lourd carquois de responsabilités. Maître de toi-même, tu ne t'appartiens plus. Tous tes instants tu vas les consacrer à être en mesure d'apporter un des quinze outils qui serviront à construire le jeu, solide, net, impeccable.

Ces responsabilités, de tous ordres, tu as le devoir de n'en éluder aucune, de te refuser au plus léger accommodement, à la plus petite concession avec elles. Au bref, tu es seul avec toi-même, avec ta conscience. Procède à la concentration méthodique, patiente, obstinée de toutes tes forces physiques et morales jusqu'à

l'heure où sur le stade tu auras, après avoir entendu ton hymne national, à leur donner libre cours.

Et, miracle de la conjonction de ces puissances secrètes qui échappent à tout contrôle, à toute analyse, déroutent, déconcertent, étonnent, on s'apercevra alors que l'union étroite s'est soudain soudée, qu'il y a mieux que quatorze Français derrière leur chef, mais un bloc vivant animé d'une irrésistible force spirituelle: son âme.

Notre Carnet

Le 25 avril a été célébré en l'église Notre-Dame du Rosaire au Parc St-Maur le mariage de Mlle Paulette Lebard et de M. Marc Huet de Barochez, fils de Henri Huet de Barochez, président de la section de rugby.

Le 17 juin, en l'église St-Leu - St-Gilles, à Paris, le mariage de Mlle Adrienne Violet et de M. André Agustin, équipier premier de l'équipe de rugby, a été célébré.

Les familles Vayssettes-Bérals et Confortes ont l'honneur de nous faire part du mariage de leurs enfants Louise et Claude, célébré le 5 juillet, à Saint-Maur.

A tous, nos meilleurs vœux de bonheur et nos sincères félicitations à leurs familles.

Alain Barbier a la grande joie de nous faire part de la naissance, le 29 juin, de son petit frère Yves.

A LA BIENVEILLANTE
ATTENTION
DE MM. LES PRESIDENTS
DE SECTION

Le président rappelle l'article 17 des Statuts :

« Pour les dépenses, les autorisations du Comité directeur sont indispensables pour que le président puisse engager, au-dessus de 1.000 francs, l'association.

» Sauf en cas d'urgence, le président et le trésorier peuvent donner l'autorisation. »

**CHAUFFAGE CENTRAL
FUMISTERIE**

INSTALLATION SANITAIRE

CORN & RICROS

13, rue Ledru-Rollin
Saint-Maur (Seine)
Tél. : GRAvelle 24-25

HABILILEZ-VOUS...

chez

Louis BEUREL

10, RUE ALBERT-THOMAS, 10

CHAMPIGNY-sur-Marne

sur le Pont — Tél. POM. 02-84

Tout le Vêtement

Hommes — Dames — Enfants

OUVERT du MARDI au DIMANCHE MIDI

ACCEPTE les BONS de la SEMEUSE

**Maison la plus importante
et la plus ancienne de la Région**